

Programmankündigung für **Sống ở Berlin – A Weekend of Pop Culture**

**Vier Tage lang Musik, Comedy, Kino, Performing Arts und Kulinarik
im Dong Xuan Center**

Berlin, den 27. Juni – Zum ersten Mal präsentiert **Sống ở Berlin** mit **Musik, Comedy, Kino, Performing Arts** und **Kulinarik** vier Tage lang vietdeutsche Popkultur. Im Vordergrund stehen hierbei besonders die Musik und Kunst einer **jungen Generation von Künstler:innen**, die in Berlin aufgewachsen sind, aber von beiden kulturellen Welten geprägt werden.

"Sống ở Berlin ist das richtige Festival zur richtigen Zeit – nicht, um uns etwas zu beweisen, sondern um zu zeigen, dass ein Zusammensein möglich und wunderschön ist, dass es schmeckt, dass es Spaß macht und dass das der Weg in die Zukunft ist." – **Vanessa Vu, Podcasterin und Buchautorin**

Eröffnet wird das **Sống ở Berlin Festival** am **25. Juli** mit einer **Opening Gala** im „**DX Venue**“. Moderiert von der Buchautorin und Podcasterin **Vanessa Vu** treten unter anderem die **Comedienne Mai My**, die **Musikerin Another Nguyen**, das **Tanzensemble Salty Crew** und die **Akrobatik- und Urban Dance-Company The Funky Monkeys** auf. Live-Musik, Artistik, Comedy, Videokunst und Tanz versprechen einen exzellenten Auftakt für vier Tage Festival.

Neben viel Musik und gutem Essen findet am Freitag auch die Talkrunde **Tracks & Talk feat. Nashi44** von unserem **Medienpartner tipBerlin Magazin** statt. Ebenfalls auf der Open Air Bühne spielen **veenus*** und **Saigon Soul Revival**, die zur Berlin-Premiere ihres neuen Albums aus Ho-Chi-Minh-City anreisen und auf Europatour sind. Am Samstag feiert das **Dong Xuan Center** im Rahmen des Festivals sein **20. Jubiläum mit Drachentanz, dem Popstar Vinh Khuat** und lädt die Gäste zu kostenlosen Speisen und Getränken ein. Im Musikprogramm treten die **Elektroproduzentin und Musikerin KUOKO** sowie die **Rapperin Nashi44** auf. Darüber hinaus präsentiert **Sống ở Berlin** unter anderem ein vietdeutsches Filmprogramm mit preisgekrönten Kurzfilmen und einem „Special Preview“ der neuen ARD Serie „**Made in Germany**“ von **Duc Ngo Ngoc**. Moderiert wird das Event von **Vanessa Vu**. Darüber hinaus wird der Film **Elektrokohle (von wegen)** von **Uli M. Schueppel** über das legendäre Konzert 1989 der **„Einstürzenden Neubauten“** im Kulturhaus Wilhelm Pieck (dem heutigen Dong Xuan Eventhaus) in der (noch) Hauptstadt der DDR aufgeführt.

Ein Wochenende lang können Besucher:innen auf dem **Open-Air-Gelände** des **Dong Xuan Centers** und in dessen Event Location „**DX Venue**“ ein vielfältiges Programm genießen und in die Welt vietdeutscher Popkultur eintauchen.

„Das Festival ist ein Zeichen tiefer Freundschaft und einer Verbundenheit, die wir seit Jahrzehnten leben. Ich wünsche mir, dass dieser Ort und dieser Bezirk immer mehr für das stehen, wofür die ganze Stadt stehen sollte: für Kommunikation auf Augenhöhe, für einen solidarischen Umgang miteinander, für Freundschaft, für Inklusivität und für das Miteinander der Kulturen und Menschen.“ – **Martin Schaefer, Bezirksbürgermeister Lichtenberg**

Vier Tage Sống ở Berlin Festival im Überblick:

Donnerstag, 25. Juli 2024 / DX Venue

19:00 Uhr bis 22:00 Uhr / Opening Gala

mit: Mai My Comedy, Another Nguyen + Screening vom Musikvideo "MOTHERLAND", The Funky Monkeys, Salty Crew & Screening "A COLORS SHOWS" mit Suboi, My Anh, Low G
Moderation: Vanessa Vu

Freitag, 26. Juli 2024 / Open-Air Bühne

18:00 Uhr – 18:45 Uhr / tip Tracks & Talk feat. Nashi44

19:15 Uhr – 20:00 Uhr / Konzert: veenus*

20:30 Uhr – 22:00 Uhr / Konzert: Saigon Soul Revival

Samstag, 27. Juli 2024 / Open-Air Bühne

13:15 Uhr – 16:00 Uhr / 20 Jahre DXC u.a. mit Vinh Khuat, Drachentanz, traditionell vietnamesischer Tanz

16:15 Uhr – 17:30 Uhr / The Funky Monkeys - Streetshow

17:30 Uhr – 18:15 Uhr / Konzert: Another Nguyen

18:30 Uhr – 19:30 Uhr / DJ-Set: Kakao Katzê

19:30 Uhr – 20:30 Uhr / Konzert: KUOKO

21:00 Uhr – 22:00 Uhr / Konzert: Nashi44

Sonntag, 28. Juli 2024

14:00 Uhr – 16:00 Uhr / Dong Xuan Center Gelände Tour

17:00 – 20:45 Uhr / Vietdeutsches Filmprogramm mit preisgekrönten Kurzfilmen: "Xanh" - Trần Thị Đăng An, Sneak Preview - Überraschungsfilm, "Alles gehört zu dir" - Mani Bui & Hiên Nguyễn, Zuhause ist dort, wo die Sternfrüchte sauer sind - Huy Nguyễn & "Special Preview" der neuen ARD Serie "Made in Germany" von Duc Ngo Ngoc. Moderiert wird das Event von Vanessa Vu.

21:00 – 23:00 Uhr / Closing / Screening "Elektrokohle (von wegen)" von Uli M. Schueppel

Sống ở Berlin – A Weekend of Pop Culture wird veranstaltet von buero doering – Fachhandel für Ereignisse und gefördert durch den Hauptstadtkulturfonds, Musicboard Berlin GmbH und Bezirkskulturfonds Lichtenberg.

Wir bedanken uns bei unseren Medienpartnern:

Tip Berlin, The Berliner, FluxFM, RAUSGEGANGEN, Mihai. media solutions

Datum: 25. – 28. Juli 2024

Ort: Dong Xuan Center // Herzbergstr. 128 – 139, 10365 Berlin

Festival-Tickets für alle vier Tage kosten 10 € und sind erhältlich unter:

<https://loveyourartist.com/de/events/sng-berlin-festival-berlin-NQ930V>

Weitere Informationen unter:

www.buero-doering.de/projekte/song-berlin-festival/

www.instagram.com/songberlinfestival/

EPK: <https://bit.ly/EPK-Song-o-Berlin>

Pressekontakt:

Marieke Riediger

Head of PR & Communications

buero doering – Fachhandel für Ereignisse

Telefon: +49 (0) 176 64378851

E-Mail: mr@buero-doering.de

Programme announcement for **Sống ở Berlin - A Weekend of Pop Culture**

Four days of music, comedy, cinema, performing arts and culinary delights at the Dong Xuan Center

Berlin, June 27 - For the first time, **Sống ở Berlin** will be presenting four days of vietnamese pop culture with **music, comedy, cinema, performing arts** and **culinary delights**. The focus is on the music and art of a **young generation of artists** who grew up in Berlin but are influenced by both cultural worlds.

"Sống ở Berlin is the right festival at the right time - not to prove anything to anyone, but rather to show that a sense of togetherness is possible and beautiful, that it's fun and that it's the way forward." - **Vanessa Vu, podcaster and author**

Sống ở Berlin Festival will kick off on **July 25** with an **opening gala** at the "**DX Venue**". Hosted by book author and podcaster **Vanessa Vu**, performances will include **comedienne Mai My, musician Another Nguyen, dance ensemble Salty Crew** and **acrobatics and urban dance company The Funky Monkeys**. Live music, artistry, comedy, video art and dance promise an excellent start to four days of festival.

In addition to lots of music and good food, the talk show **Tracks & Talk feat. Nashi44** by our **media partner tipBerlin Magazin** takes place. Also playing on the open air stage are **veenus*** and **Saigon Soul Revival**, who are traveling from Ho Chi Minh City for the Berlin premiere of their new album and are on tour in Europe. On Saturday, the **Dong Xuan Center** celebrates its **20th anniversary** as part of the festival with **dragon dancing, pop star Vinh Kquat** and invites guests to enjoy free food and drinks. The music program will feature performances by **electro producer and musician KUOKO** and **rapper Nashi44**. In addition, Sống ở Berlin will present, among other things, a program of vietnamese films with award-winning short films and a "special preview" of the new ARD series "**Made in Germany**" by **Duc Ngo Ngoc**. The event will be hosted by **Vanessa Vu**. In addition, the film **Elektrokohle (von wegen)** by **Uli M. Schueppel** about the legendary 1989 concert by "**Einstürzende Neubauten**" in the Kulturhaus Wilhelm Pieck (now the Dong Xuan Eventhaus) in the (still) capital of the GDR will be shown.

For one weekend, visitors can enjoy a varied program on the **open-air grounds** of the **Dong Xuan Center** and in its event location "DX Venue" and immerse themselves in the world of pop culture.

"The festival is a symbol of a deep friendship and bond that we have been living for decades. I hope that this place and district will increasingly represent what the whole city should stand for: communication on mutual ground, solidarity with one another, friendship, inclusivity and for the coexistence of cultures and people." - **Martin Schaefer, District Mayor of Lichtenberg**

Four days Sống ở Berlin Festival at a glance:

Thursday, July 25, 2024 / DX Venue

7:00 p.m. to 10:00 p.m. / Opening Gala

with: Mai My Comedy, Another Nguyen + Screening of the music video "MOTHERLAND", The Funky Monkeys, Salty Crew & Screening "A COLORS SHOWS" with Suboi, My Anh, Low G
Hosted by: Vanessa Vu

Friday, 26 July 2024 / Open air stage

6:00 pm - 6:45 pm / tip Tracks & Talk feat. Nashi44

7:15 pm - 8:00 pm / Concert: veenus*

8:30 pm - 10:00 pm / Concert: Saigon Soul Revival

Saturday, 27 July 2024 / Open-air stage

1:15 pm - 4:00 pm / 20 years of DXC with Vinh Khuat, dragon dance, traditional Vietnamese dance, etc.

4:15 pm - 5:30 pm / The Funky Monkeys - Streetshow

5:30 pm - 6:15 pm / Konzert: Another Nguyen

6:30 pm - 7:30 pm / DJ-Set: Kakao Katzê

7:30 pm - 8:30 pm / Concert: KUOKO

9:00 pm - 10:00 pm / Concert: Nashi44

Sunday, 28 July 2024

2:00 pm - 4:00 pm / Dong Xuan Centre Area Tour

5:00 - 8:45 pm / Film programme with award-winning short films: "Xanh" - Trần Thị Đăng An, sneak preview - surprise film, "Alles gehört zu dir" - Mani Bui & Hiên Nguyễn, Zuhause ist dort, wo die Sternfrüchte sind - Huy Nguyễn & "Special Preview" of the new ARD series "Made in Germany" by Duc Ngo Ngoc. The event will be hosted by Vanessa Vu.

9:00 - 11:00 pm / Closing / Screening "Elektrokohle (von wegen)" by Uli M. Schueppel

Sống ở Berlin - A Weekend of Pop Culture is organised by buero doering - Fachhandel für Ereignisse and supported by Hauptstadtkulturfonds, Musicboard Berlin GmbH and Bezirkskulturfonds Lichtenberg.

We would like to thank our media partners:

Tip Berlin, The Berliner, FluxFM, RAUSGEGANGEN, Mihai. media solutions

Date: 25 - 28 July 2024

Location: Dong Xuan Center // Herzbergstr. 128 – 139, 10365 Berlin

Festival tickets for all four days cost €10 and are available at:

<https://loveyourartist.com/de/events/sng-berlin-festival-berlin-NQ930V>

Further information at:

www.buero-doering.de/projekte/song-berlin-festival/
www.instagram.com/songberlinfestival/

EPK: <https://bit.ly/EPK-Song-o-Berlin>

Press contact:

Marieke Riediger
Head of PR & Communications
buero doering - specialised trade for events
Phone: +49 (0) 176 64378851
E-mail: mr@buero-doering.de